

26 janvier 2010

10.306

Question Marie-France Monnier Douard**Lâcher de chouettes**

Un article paru dans le Courrier neuchâtelois du 20 janvier 2010 a soulevé bon nombre de questions parmi les naturalistes. En effet, cet article cite le lâcher de chouettes d'Athena. Cette toute petite chouette, affectionnant les vergers et les haies, a disparu de notre canton depuis les années 1980. Si l'on en croit l'article en question, une nouvelle petite population a été recréée. Si sur le fond, la démarche est pleine de bonnes intentions et louable, néanmoins plusieurs questions sont soulevées sur la forme:

- une autorisation a-t-elle été accordée pour ce lâcher d'espèces protégées?
- le service de la faune fait-il partie intégrante du projet?
- d'où viennent ces individus?
- pourquoi les associations de protection de la nature n'ont-elles pas été informées?
- des mesures de préservation et de régénération de leur milieu naturel ont-elles été prévues pour garantir leur survie à long terme?

Cosignataires: J.-C. Pedroli et D. Angst.